

Collectif Gai et Lesbien Marseille Provence
c/o Maison des Associations
93 la Canebière
13001 Marseille

Marseille le 18 octobre 1994

Monsieur le directeur,

Le Collectif Gai et Lesbien Marseille-Provence confirme la réservation de la grande salle du rez de chaussée de la Maison des Associations pour un débat qu'il organise dans le cadre de la journée mondiale du SIDA du 1er décembre prochain, sur le thème "homosexuels et SIDA".

. Nous retenons cette grande salle pour le Samedi 26 novembre 1994 , de 18 h à 20h.

Veillez croire, monsieur le directeur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Christian de Leusse,
Président du Collectif